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十三中ホームページでは、カラー版竹翠がご覧いただけます。

ＰＴＡ活動や情報など随時更新していますのでご覧ください

http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh13/ (又は 豊中市立第十三中学校で検索)

前期生徒会執行部との懇談会

令和3年5月31日（月）16時より、校長室にて生徒会執行部とPTA三役との合同懇談会が行われました。

前期生徒会の活動目標

全員に生徒会の一員という意識をもってもらう

みんなの意見を活発に取り入れられる

様々な活動を盛んに行う

前期生徒会の活動状況

・４月に行われた総会は、リモートでの開催となりましたが、多数の意見や質問が出たようです。

・あいさつ運動は、2名1組で2か所（校門、下駄箱）計4名で、マスコットキャラクターの旗も活用して、月水金、

翌週は火木と交互に実施しているそうです。

十三中生がいつも元気よく挨拶してくれるのも、日々のあいさつ運動の賜物と思います。

・生徒会アンケートについては、生徒会執行部の活動をどう思うかなどを記名式とすることで責任を持った意

見を収集していくそうです。

・その他、生徒会ラジオ・SE（生徒会イベント）など、今期も精力的に活動に取り組んでくれています。

また、昨年度の生徒会で決まったマスコットキャラクターの名前を決めるために、製作者と生徒会執行部で

話を進めているということでした。

生徒会からの要望

・生徒会ラジオで使用する音源について、現状はCD等を持ち寄ったり先生方のご協力を得て準備している

が、曲数に限界があり手間もかかるので、アマゾンミュージックに加入し活用したいという要望が出ました。

黙食・個食している給食の時間が、少しでも楽しい雰囲気になるように、PTAとして協力できるように検討して

いきたいと思います。

PTAからの提案

・生徒会に対して、昨年度より導入されたタブレットを使用し、グーグルフォームなどを活用したアンケート集

計などを提案しました。

・東京ディズニーランドで実施しているファイブスターカード制度（人が見ていない所で親切にしたり良いこと

をした時に与えられるカードを５枚集めると表彰する）を、お互いを称えあう組織風土を醸成するために、SE

活動の参考として提案しました。

今回の懇談会での活発な意見交換を終えて、

生徒会の皆さんの意気込みが伝わりました。

PTAとしては、十三中を少しでも良くしていこう

という生徒会の皆さんの活動をこれからも

惜しみなく応援していきたい所存です。

⻑年、大池地区で登校指導をされている佐伯和郎さんが

お引っ越しの為、⾒守り活動を引退されました。

暑い日も寒い日も子どもたちを見守り、寄り添っていただき

本当にありがとうございました。

6月9日（水）に用務員さんと施設委員さん、元山先生でお花を植えました。

暑い中でしたが、楽しく作業ができました。

ご来校の際には、花壇やプランターのお花をみて癒されてください。

今後ともよろしくお願いいたします。

ささやかではございますが、感謝の気持ちを込めて

十三中から感謝状とお礼の品の贈呈いたしました。

また、生徒の有志の皆さんに、たくさんの感謝のお

手紙を書いていただき、お渡ししました。ありがとう

ございました。

施設委員会

佐伯さん、ありがとうございました


